

★輝き★



令和4年10月31日(月)
野田市立関宿中央小学校
第4学年

すっかり涼しくなり、校庭の木々も少しずつ紅葉し始め、秋らしい季節になりました。スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、子どもたちはそれぞれ自分の目標や楽しみを見つけて学校生活を頑張っています。11月には校外学習や中央小まつりなどの行事があります。担任一同力を合わせて精一杯指導して参りますので、ご協力をお願いします。

11月の学習予定

- 国語：ごんぎつね 「読書発表会」をしよう
- 社会：残したいもの伝えたいもの
- 算数：計算のきまり 垂直,平行と四角形
- 理科：わたしたちの体と運動
- 音楽：せんりつの重なりを感じ取ろう
- 図工：飛び出すハッピーカード
キラキラワールド
- 体育：持久走, タグラグビー
- 道徳：ぼくらだってオーケストラ ほか
- 総合：筑波山に行こう！ガイドブック作り

11月の生活目標

「進んで体力づくりをしよう。」

先月から持久走練習が始まりました。子どもたちはがんばりカードを活用し、毎回の練習に一人一人が目標をもって取り組んでいます。11月30日(水)には、持久走記録会が予定されています。お家でも子どもたちに励ましの言葉をかけていただけようご協力をお願いします。また、休みの日もランニングや縄跳びなど、できる範囲で取り組めるように声かけをお願いします。

11月の集金日 2日(水)

教材費 1,500円

おつりがないようにご協力をお願いします。

★お知らせ★

☆11月1日(火)は校外学習です。

校外学習には筑波山(雨天時には地図と測量の科学館)に行きます。しおりをよく読み、準備をしてください。

【日程】晴天時☀

7:10 学校集合 →7:30 学校出発→

15:40 学校解散☒

雨天時☔

7:50 学校集合→8:20 学校出発→

16:15 学校解散☒

📎学習のお知らせ📎

【理科】

月と星の観察をする学習をしています。12月2日(金)には関宿中央公民館主催で“夜空を観察する会”を予定しています。(詳細は後日お知らせいたします。)秋になり、空気が澄んで夜の空が綺麗に見えるようになりました。ぜひ、親子で夜の月や星を観察してみてください。

【算数】

算数の学習で、わり算の筆算の学習をしました。3けた÷2けたなど大きい数の計算になり苦戦している児童が多くみられました。学校でも復習しますが、家庭学習でたくさん練習するようにご家庭でも声かけをお願いします。

♪校内音楽発表会♪

12月10日(土)に、音楽発表会を予定しています。各学級ごとに曲を決め、担当の楽器で精いっぱい演奏します。心一つに織りなすハーモニーをぜひ楽しみにしててください。